

ELECCIÓN DE ALTAS AUTORIDADES DEL ÓRGANO JUDICIAL Y DEL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL PLURINACIONAL 2017

Formulario para el registro de datos personales, formación académica, producción intelectual, experiencia profesional y propuesta de las candidatas y candidatos al Tribunal Supremo de Justicia, al Tribunal Constitucional Plurinacional, al Tribunal Agroambiental y al Consejo de la Magistratura.

FORMULARIO DE REGISTRO DE CANDIDATAS Y CANDIDATOS

Doy fe y certifico que la información proporcionada en el presente formulario es verídica y cuenta con los respaldos correspondientes, además autorizo al Órgano Electoral Plurinacional a publicar y difundir dicha información.

DATOS PERSONALES

Candidata al CONSEJO DE LA MAGISTRATURA



Nombre(s):

Mónica Vivian

Apellido(s):

Céspedes Machicao

Ciudad/Departamento:

La Paz

Fecha de nacimiento:

5/21/1968

Sexo:

Femenino

Autoidentificación:

MÉRITOS

FORMACIÓN ACADÉMICA

Licenciaturas:

Licenciada en Ciencias Jurídicas

Diplomados:

Maestrías:

Doctorados:

PRODUCCIÓN INTELECTUAL

Publicaciones:

Ruta crítica que siguen las mujeres en situación de violencia

EXPERIENCIA PROFESIONAL

Carrera judicial o administrativa:

Experiencia en el sector público:

1994 en el Tribunal Tutelar del Menor donde trabajé como auxiliar de la Secretaría de Cámara. En enero de 1995 con la creación del Organismo Nacional de la Mujer y Familia (ONAMFA) fui nombrada secretaria de la Jefatura de Asesoría Legal. En octubre del mismo año fui ascendida como ayudante de abogacía de la Dirección Jurídica de la Secretaría General de Servicio Social (ex ONAMFA). En mayo de 1997 fui promovida a Coordinadora de Programa de la Secretaría Nacional de Servicio Social hasta su reestructuración en diciembre del mismo año.

El año 2009 ingresé al Gobierno Autónomo Municipal de la Paz en el cargo de abogada de la Plataforma de Atención a la Familia-Defensoría de la Niñez y Adolescencia del macrodistrito Periférica, posteriormente fui

designada como Abogada de Plataforma de Atención a la Familia-Defensoría de la Niñez y Adolescencia del macrodistrito Max Paredes

Ejercicio libre de la profesión o en el sector privado:

2000- 2003: Representante legal SEEDLING'S USA.

2001-2016: Organización Adoption centrum de Suecia.

2003-2006: Gerente Jurídica MUMIAH.

2006 -2009: Directora del Área Legal International Justice Mission (IJM).

2011: Consultora CUNA "Sensibilización y Capacitación a Operadores de Justicia".

2011: Consultora UNICEF, "Capacitación sobre Trata y Tráfico".

2012: Consultora UE "Trabajo Infantil".

2012: Consultora CIDEM

2013: Consultora Coordinadora de la Mujer.

2014: Consultora Gregoria Apaza "Enfoque de género.

2014: Concurso Ojo con la Violencia PADEM.

2014: Consultora CIDEM

2015: Consultora Vicepresidencia "Especialista en enfoque de género"

2016: Consultoría GIZ "Especialista enfoque de género"

2016: Consultoría GIZ "Especialista enfoque de género"

2016: Consultora individual por producto en el Programa de las Naciones Unidas Para el Desarrollo con la consultoría "Especialista Nacional para la Inclusión del Enfoque de Género en el Código del Sistema Penal

Experiencia como autoridad de la justicia indígena originario campesina:

Docencia universitaria:

Docente invitada Universidad Andina Simón Bolívar

PROPUESTA DE LA CANDIDATA

Visión y/o propuesta técnica:

Propuesta para el Consejo de la Magistratura:

PACTO FISCAL EN LA ADMINISTRACION DE JUSTICIA DEL ESTADO. Pacto Fiscal a través de la concertación de generar y distribuir recursos públicos con los Gobiernos Municipales, Departamentales y el Gobierno Central. INFRAESTRUCTURA. Creación/adequación de Macro Edificios Judiciales para que las y los litigantes centralicen sus actividades sin salir de sus barrios, PROTOCOLOS Y REGLAMENTOS. Un Régimen disciplinario eficaz, oportuno y sin dilaciones con: control social, transparencia, representante de Jueces, y universidad estatal. DERECHOS REALES. Impulsar una cultura del registro del derecho propietario y un sistema amigable que facilite el registro de la propiedad a través de herramientas sencillas, el uso de tecnología y la oportuna atención y asesoría. Para conseguir este objetivo, es necesario contar con sistemas de información estandarizados y universales, flexibles y libres de burocracia que permitan un registro fácil, seguro y barato